

Presidenta asistió al partido debut de Chile en el mundial y felicitó a los jugadores de la Selección por el triunfo

13 JUN 2014



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, presenció esta tarde el partido que jugó Chile contra Australia, en el Estadio Paranal, en la ciudad de Cuiabá, en lo que fue su debut en este Mundial de Brasil 2014. Finalizado el encuentro, la Mandataria bajó al camarín de la Selección Chilena para saludar y felicitar a los jugadores de "La Roja" y al Director Técnico del plantel, Jorge Sampaoli, por su triunfo 3 a 1 sobre la escuadra australiana.

ETIQUETAS :

#Deportes